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小沢捜査「これで終わり」ではない！ 2010/02/26 06:59 

可能性が高いのは「脱税」か？ 

  

検察は巨悪は眠らせない、こんな 

腰砕けの形で終わらないだろう！ 

  
   長崎県知事選、町田市長選とも大差で民主党推薦候補が破れ、鳩山内閣支持率も順調に下がって、幾分は気が楽になったと

はいうものの、小沢幹事長の不起訴という結果にはいまだに納得いきません。「稀代の悪」であることは皆が感じているのですか

ら、別に「政治資金規正法違反」でなくても「斡旋利得」とか「受託収賄」でも何でも良いから逮捕して欲しかった、というのが正直

な気持ちです。 
  
   というところに昨日、WILL4月号が届きました。「巨悪は眠らせない！」という総力大特集の中で、元東京地検特捜部長の宗

像紀夫氏が「検察は地の底を掘り起こせ！」のタイトルで何故不起訴になったのか、の考察について寄稿しています。12年間、

特捜部に在籍していた経験からの文章には「なるほど」と思わせるものが数多くありました。今回はその一部、後半部分を以下で

紹介致します。 
  
   ところで今号には「貴方の定期購読は来月号で切れるのでよろしく」というお知らせと振替用紙の他に、花田編集長の挨拶文

が同封されていました。それによると2005年11月の創刊以来、予想以上の好評を頂き、月刊誌としては「文芸春秋」に次ぐ売れ

行きとあります。凄い、おめでとうございます。花田編集長の手腕によるところ大だと思いますが、今後も一層のご活躍をお祈り

申し上げます。 
  

 
WILL4月号が定価780円で好評発売中です（画像クリックでHPに飛びます） 

  

 強いところに喰らいつく 

  
   （前略）特捜時代、いろいろな事件に関与したが、ほとんど時の政権政党をアタックするものばかりだった。検察はむしろ強いと

ころに猟犬のように喰らいつく組織だ。ロッキード事件の時、私は公判担当だったが、この事件を担当したものは出世できないと

まで言われていた。 
  
 摘発は大事だが、政局に影響のない時を選ぶ。特に選挙が近いと投票行動に影響を与えるので避ける。これが検察の常識

だ。ただ、事件は生き物で常に動いて行く。このタイミングで行かなければ、という時ならば、たとえ選挙が近くてもやむを得ず動く

時はある。 
  
 また一方で、検事総長の人事や、取り調べ全面可視化を検察が嫌がって、民主党と取り引きしたのでは、という噂も出てきてい

る。 
  
 これも有り得ない。可視化は世界的な流れとしてあり、国民が承諾するのなら、捜査する側にとってやりにくくなるものだとして

も、検察はそれに応じる。 
裁判員制度だって、当初法務省は賛成ではなかった。こういうケースはままあるものである。 
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 しかし、ただ可視化をするにしても、検察側に対抗できる武器、たとえば司法取引などを与えるべきだ。暴力団などの組織犯罪

を摘発した時、カメラが回っているところで子分が親分のこと空言えるわけがない。なかなか真相に辿り着けなくてもいいのか。そ

こをもっと議論すべきだろう。 
  
 とにかく、国民の選択として可視化されるのならば受け入れる。それが嫌で取り引きをして犯罪を見過ごすなど、有り得ないこと

だ。 
  

 
 知ったかぶりした無知が記者に説教たれる滑稽さ、お笑いでした。 

  

 情報は検察以外から漏れる 

  
 また検察から情報がリークされているという批判もあった。私は特捜の副部長を五年、部長を二年つとめた。 
  
 特捜部では部長と副部長だけがマスコミと応接できる。役所でも自宅でも、それ以外の人間はマスコミと接触するのは禁止され

ている。それは情報がどこから出たのかを把握しておくためである。記者の中には、こちらの知らない間に平検事や事務官と接

触する者もいるが、ばれたら取材不対応、無期限出入り禁止になるので、たいてい守っている。 
  
 捜査情報、事件情報が検察からマスコミの記者に流れるか、と問われれば、それはいろいろな形であり得る。たとえば記者から

「こういうところを回っていたら、こんな情報を手に入れた。書きたいんだけど確認してくれませんか」と聞かれる。 
  
 その時、問違っていれば「それは書かないほうがいい」と一言うが、そうでなければ黙ったまま。こういうやり取りから記事になる

ことはある。 
  
 しかし、検察幹部から「こんな情報がある」と提供することは有り得ない。リクルート事件の時、「これで事件は終わりで、政治家

までいかないのか？」と聞かれて、つい「これで終わりなわけがないだろ！」と言ってしまったこともあるが。 
  
 いま言われている「リーク」は、検察がある情報を流して、マスコミや国民を一つの方向に誘導させている、という意味だろうが、

そんなことは絶対にあり得ない。 
「証拠物の内容が出てくるのはおかしい」という批判もあるが、証拠とは関係者が持っている物を押収するのだから、検察だけが

知っているわけではない。 
  
 リクルート事件の時、ある元事務次官を任意で三日間取り調べをすることになった。騒がれたら取り調べできないから、誰にも

言わないようにと注意しておいた。 
 ところが次の日に朝日新聞に報じられてしまった。 
仲間内で知っていたのは五～六人の検事だけ。そのうちで一番疑わしいやつを疑っていたら、「そうですよ！さっき朝日の記者に

話しましたよ！」と怒ってしまった。結局、当の元事務次官が、クチ止めしたにもかかわらず上司や周りの人間に話してしまってい

たことがわかった。 
  
 情報が漏れる時は、ほとんど検察以外から漏れるのだ。 
  
 「リーク」などと言うのは、マスコミの取材力を過小評価しているだけだ。彼らの情報収集力をバカにしてはいけない。たとえ検察
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が言わなくても、どんどん入り込んでいく。特に政治家がらみの事件は、政治部と社会部が一緒になるので、さらに強力だ。 
  
 リークという言葉の定義をどうするかにもよるが、民主党などが一言っている「意図的なリーク」はない、というのが私の答だ。 

  

 
このソウルの講演はマスコミは報道したのでしょうか？許し難い日本侮辱です  

  

 「これで終わり」ではない 

  
 石川氏の逮捕はやりすぎではないかという見方があるが、客観的に見て石川氏の虚偽記載は間違いない。それを処理するな

ら在宅起訴でもいい。だが、小沢氏がなかなか事情聴取に応じなかったり、石川氏も犯意を認めなかったために急邊逮捕に方針

転換をした。自殺の可能性もあった、とも言われている。 
  
 特捜部が現職議員の逮捕に踏み切る場合、決定的な証拠を握り、別容疑での再逮捕や、さらなる大物の立件につなげられる

「隠し球」を持つのが常だ。今回もあるのだろうと私は見ていた。三人の逮捕から一気に小沢氏まで駆け上がっていくはずだ、と。 
  
 ところが現時点では「隠し球」はなく、結局、小沢氏の関与を立証できなかった。つまり検察は捜査に失敗した。勝負という見方

は適切ではないが、この局面では検察の敗北と言える。 
  
 ただ、これで終わりとはならないのではないか。今回の不起訴は告発事実の虚偽記載についてのみだ。 
  
 しかも、告発人から検察審査会に、不起訴が不当だとして申し立てがなされている。検審は検察とは違った「起訴相当」の結論

を出すかもしれない。二回同じ結論が出れば、検察が起訴しなくとも、「起訴強制」となり、弁護士が起訴し、裁判にかけられるこ

とになる。小沢氏は安泰ではない。今回の事件をきっかけに次の段階へ行く可能性もある。 
  
 では、どんな広がりがこの事件にあるのか。一番低い位置にあるのは、虚偽記載の共犯性があるかないか。それから可能性は

低いが、斡旋収賄や斡旋利得、可能性が高いのは脱税だろう。 
  
 東京佐川急便事件では、金丸信元自民党副総裁が政治資金規正法違反の罪で略式起訴を受けて、罰金二十万円で一旦決

着したかに見えた。しかし、その半年後に脱税容疑で逮捕された。検察は見事"リベンジ〃を果たしたわけだが、小沢氏にも〃リ

ベンジ〃できるかどうか。 
  
 私の経験で言えば、こんな形で終わる捜査は見たことがない。先ほど書いたとおり、これまで特捜が大きな事件をやる時は、必

ず「隠し球」、あるいは「二の矢、三の矢」を用意しておいた。ところが、昨年、大久保氏が逮捕されて、これが入口となって次々に

展開すると予想したが、続かなかった。 
  
 検察が現在、どんな証拠を握っているのかはわからないが、後輩への期待をこめて、検察は巨悪は眠らせない、こんな腰砕け

の形で終わらないだろうと、私はにらんでいる。（WILL4月号 P30-P33） 
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タグ： 民主党  小沢一郎  政治資金規正法  元東京地検特捜部長  宗像紀夫  WILL   

 
 1月16日の民主党党大会抗議街宣の後、1000人以上が「東京地検特捜部、頑張れ！」 

「小沢一郎を逮捕しろ！」って激励を送ったのですよ… 
  

  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。 
・DVDはこちらでお求め下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(14) 

コメント(14) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/02/26 07:03Commented by yuuitirou さん 

出自詐称罪でもよい。  

 

2010/02/26 07:40Commented by 花うさぎ さん 

To yuuitirouさん おはようございます。 
 
>出自詐称罪でもよい。 
 
うまい！。  

 

2010/02/26 08:41Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
【デモ行進】 ＜環境テロリストを支援するオーストラリア政府を許すな＞  
欧米白人の人種差別から日本の食文化を守るぞ！  
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日時：平成22年2月27日（土）13：30集合 デモ出発14：00 
場所：代々木公園（ケヤキ並木通り、ＮＨＫ放送センター沿い）  

http://www.tokyo-park.or.jp/park/format/map039.html 
 
【抗議街宣】 ＜嘘と偽りの「『韓国併合』100年 － 3・1朝鮮独立運動91周年」粉砕せよ

＞ 
窃盗行為を「学校襲撃」にすり替えた朝鮮人の大嘘に鉄槌を下せ！ 

 
日時：平成22年2月27日（土）18：00集合 
場所：文京区民センター  

 
【参考】 2月27日（土）18:30～    
「『韓国併合』100年 － 3・1朝鮮独立運動91周年」           
今こそ100年に及ぶ不正常な関係に終止符を！2・27集会  
                    
講演 「韓国併合」100年－日本と朝鮮半島の過去・現在を問い直す（仮題）  
伊藤 晃・元千葉工業大学教授（社会運動史） 

 
報告 「在特会」による朝鮮学校襲撃を許さない  
安・ＮＰＯ役員 ＊襲撃当日の映像も上映 
日本軍「慰安婦」問題の解決に向けて  
西野瑠美子・VAWW-NETジャパン共同代表 
 
韓国ゲストの特別アピール  
韓国進歩連帯代表 ＊民主労働党を含む韓国在野運動の連合体平和のための日韓共同

宣言運動（仮称）のアピール  
＊韓国側3・1集会と同時発表します。    
 
呼び掛け：主権回復を目指す会 せと弘幸Ｂlｏｇ『日本よ何処へ』 ＮＰＯ外国人犯罪追放運

動 在日特権を許さない市民の会 外国人参政権に反対する会・東京 
連絡：西村(090-2756-8794)有門大輔(090-4439-6570)  

2010/02/26 11:10Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 

 
おはようございます。 

 
小沢このままでは、終わらせてたまるかですね。 

 
小沢家の父以前の系譜が全く、不明なのは、不思議ですね。 

 
父 佐重喜が、どさくさにまぎれて、戸籍を買ったという噂もあります。あやしいですね。父

以前の 家系どなたか、ご存知ないでしょうか。 

 
 
小沢佐重喜      
      ┃            
      ┣━━━━━小沢一郎 
      ┃ 
荒木儀助━━みち  

 

2010/02/26 11:54Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
＞父以前の 家系どなたか、ご存知ないでしょうか。 

 
父親 小沢佐重喜 

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%B0%8F%E6%B2%A2%E4%BD%90%
E9%87%8D%E5%96%9C 
 
＞明治31年（1898年）  
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11月 - 小沢徳太郎・トメの二男として岩手県胆沢郡水沢町に生まれる  
 
＞後妻みちについて、奥野修司の著書『小沢一郎 覇者の履歴書』50頁には｢みちは明

治三十四年二月十五日に千葉県の元庄屋の娘として生まれている。実家はかなりの豪

農で生まれたときからお嬢様として育てられたという。九段の精華高等女学校では、のち

の鹿島建設会長夫人になる鹿島卯女も同窓だった。｣ 

 
これみると、戸籍を買う必要があったとは思えないですね？。母みちの墓が済州島にある

と良くネットで書かれますが、この辺が確認できないですね。  

2010/02/26 12:01

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさんこんにちは。ありがとうございます。 
 
>これみると、戸籍を買う必要があったとは思えないですね？。母みちの墓が

済州島にあると良くネットで書かれますが、この辺が確認できないですね。 

 
日本人だと思うですが、やることが、どうも、日本人らしくないので、こんな噂がでるのでし

ょうね。 

 
夫婦別姓問題では、市田ひろみ氏はじめ、日本の伝統・文化を伝える 
文化人が、声を上げてくれましたね。 
心強いです。  

 

2010/02/26 12:34

Commented by matacyann さん 

今日は、日本の歴史を踏みにじる。小澤さんは、本人の口から語るように 
朝鮮からの密告者ではないのでしょうか？自分の口から出た言葉だから 
家系図の前はないのでしょう。人を愚弄するのが得意、成りあがりの 

なんとか～＾＾人にそっくり。生まれは顔に現れものです。。民主党が戸籍 
撤廃したい。結われはそこに有るのでは、ないでしようか。卑屈な精神の集まる民主党に

は、アメリカのオバマ大統領のように、堂々と家系を表に出せない。自分にやましいところ

が無いヒトは、無理にこじつけたり隠したりしないでしょうから。かなりヤバい人だと思う。  

 

2010/02/26 16:18Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんにちは。 
 
>民主党が戸籍撤廃したい。結われはそこに有るのでは、ないでしようか。 
 
戸籍制度を撤廃して個人単位の登録制にするというのは左翼のもともとの主張ですから

小沢氏個人の問題とは違うような気がします。 

 
＞自分にやましいところが無いヒトは、無理にこじつけたり隠したりしないでしょうから。か

なりヤバい人だと思う。 

 
国会議員は出自を明らかにせよ、というのはかなり多く人が主張し始めましたから、実現

させたいですね。これが明らかになると「主張」の裏付けになると思います。 

 

2010/02/26 18:00Commented by 花うさぎ さん 

・花うさぎの「世迷い言」ひと言編 

 
チャンネル桜の【水島総】言論の自由について[桜H22/2/25]を見ました。 
http://www.youtube.com/watch?v=bjnKn086C2Y&feature=youtube_gdat
a 
 
で、仕方がないので購入を止めていたSAPIOを買ってその部分を見てみました。 
 
小林よしのりはいつまで「天皇論」で引っ張るのだ。今は皇室廃絶を目論む反日左翼政権

が「国家解体三点セット」を通そうとしている、いまだかって経験したことのない「日本国家

の 大の危機」だろうに。 

 
日本を思う日本人は一致団結してこれを阻止しなければならないときに保守分断に繋が

る論争を引き起こしてどうする、といいたい。 

 
それにしても「男系絶対論者」というレッテル貼りをして攻撃するやり方は左翼そっくり。い
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い加減、うんざりする。  2010/02/26 18:06

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 外国人選挙権で総務相「政府提案難しい」 

 
 原口一博総務相は２６日午前の記者会見で、政府が今国会への提出を目指

す永住外国人への地方選挙権付与法案に関し「連立与党内でも立場が異なっており、政

府提案はなかなか難しい」と述べた。 

 
 所管大臣である原口氏も「困難」との認識を示したことを受け、今後、民主党内で議員立

法を模索する動きが出てきそうだ。この法案をめぐっては、国民新党代表の亀井静香金

融・郵政改革担当相が「国民新党が反対している限りは絶対に日の目を見ない」と反対、

民主党の一部議員も異論を唱えている。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100226/plc1002261208011-n1.
htm 
 
・やっぱり議員立法に流れそうですね。  

 

2010/02/26 21:07Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
少しご無沙汰でした。 
今週は建築関係が締め月で、目の回るような忙しさ。 
書きたい記事が山のように溜まってしまい、内心かなり焦っています。 

 
ともあれ明日の秋葉原デモ。 
14時までですが参加します。 
よろしくお願いします。 
雨なんか吹き飛ばしましょう！ 

 
追伸 
MSN産経ﾆｭｰｽが取り上げてくれています。 
『保守系文化人がネットで「メディアパトロールジャパン」立ち上げ』 
ブログに記事Upしましたのでこちらもよろしくです。^^ 
 

 

2010/02/26 23:45Commented by iza53yappii さん 

花うさぎ様 お疲れ様です。 

 
昔と今とでは検察の様子が違うのではと危惧しますが、心配しても仕方ありませんね。

散々応援メールはしてますので待つしかないです。私からしたら小沢、鳩は外患誘致罪で

すが。 

 
チャンネル桜の【水島総】言論の自由について[桜H22/2/25]を見ました。 
アド有難うございます。 
正直悠仁様がお生まれになって、もう男系、女系の論議は頓挫したもの、いや解決したも

のと思ってました。なんだか淋しいです、高森先生も好きだったので。水島社長にはこれ

からもチャンネル桜、頑張ってほしいです。 

 
皇太子さまが５０歳になられて、 近雅子妃の悪口が飛び交っていました。雅子と離婚し

ろ！とも２ちゃんねるで書き込みがあります。他ブログでも秋篠宮様の株が上がったとも

書かれていますが、私は天皇ご一家の事に一般国民がどうのこうの書き立てたり、悪口

を言ったりするのは嫌です。 

 
なんだか溜息・・・  

 

2010/02/27 06:33Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん おはようございます。 
 
>書きたい記事が山のように溜まってしまい、内心かなり焦っています。 
 
その気持ち判りますね～(^^；。 

 

7小沢捜査「これで終わり」ではない！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1477405/



 

 
>ともあれ明日の秋葉原デモ。 
>14時までですが参加します。 
 
それが私は急にいまから千葉に行くことになり秋葉原デモの時間に間に合いません。無

念ですが。くれぐれもレポートの方、よろしくお願いｓます(--)。 
 
>ブログに記事Upしましたのでこちらもよろしくです。^^ 
 
ありがとうございます。私も先ほどアップしました。 

 

2010/02/27 06:38Commented by 花うさぎ さん 

To iza53yappiiさん おはようございます。 
 
>私からしたら小沢、鳩は外患誘致罪ですが。 
 
ああ～そちらの方が罪が重いですね。日本人のどれだけの人が現政権の本質を理解し

ているのか心配です。 

 
>私は天皇ご一家の事に一般国民がどうのこうの書き立てたり、悪口を言ったりするのは

嫌です。 

 
皇室を愛し護り継承するのが日本人の勤め、という立場からすると、もう少し考えて欲し

いですね。 

 
「商売のネタ」にするなんて、嫌悪感を覚えます。女性週刊誌ではあるまいに(^^；。  

 

8小沢捜査「これで終わり」ではない！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1477405/


